

L'HOMME DU MOIS

## GEORGES FRÊCHE

### RÉÉLU PRÉSIDENT DE LA RÉGION LANGUEDOC-ROUSSILLON



À l'issue des élections des 14 et 21 mars derniers, Georges Frêche, Président de la Communauté d'Agglomération de Montpellier, a été réélu Président de la Région Languedoc-Roussillon.

**En lui accordant 54,19% des voix au second tour du scrutin, les électeurs de l'ensemble de la région lui ont renouvelé leur confiance pour assurer le développement et l'équilibre de nos territoires à l'échelle régionale. Les communes de notre agglomération en votant à 61,58% ont particulièrement soutenu sa candidature par leurs suffrages.**

Attentive à chaque collectivité, la Région est un partenaire essentiel pour Montpellier Agglomération. Notre intercommunalité l'accompagne dans ses ambitions, comme le Plan Campus, et elle nous soutient dans de nombreux projets, comme la troisième ligne de tramway.